

S'engager et soutenir l'aide au développement dans un pays africain

Le jeudi 9 novembre, les élèves de l'année 11 du Cercle Scolaire Régional les Cerisiers (CSRC) ont vécu une journée particulière. Ils ont accueilli deux associations qui venaient présenter chacune un projet de soutien à des populations défavorisées de l'Afrique centrale (la République démocratique du Congo - RDC et le Tchad).

En amont, pendant les leçons de MCC (Monde Contemporain et Citoyenneté) et sous l'impulsion des enseignants, les élèves ont étudié le contenu et le contexte des deux projets qu'ils devaient départager au terme d'une action pédagogique et civique menée avec les enseignants, la direction et les autorités politiques.

En partenariat avec la fédération neuchâteloise Latitude 21, le CSRC a octroyé pour la cinquième fois la somme de 6'000 francs au titre de l'aide au développement.

Le choix des élèves a été sans appel puisque **71 %** des 107 jeunes ayant pris part au vote organisé dans l'aula du collège ont soutenu le projet porté par l'association BETSALEEL.



Photo du centre de Koumra



Intitulé « Autonomisation solaire du centre de Koumra pour une meilleure prise en charge des enfants orphelins et vulnérables » l'association vise à l'autonomisation du centre sur le plan énergétique. En assurant un accès à l'électricité, mais aussi à l'eau (potable et non potable), les conditions de soins seront améliorées et les interventions de nuit moins risquées.

Le second projet présenté aux élèves émanait de l'association EFI qui œuvre sur l'île d'Idjwi depuis 2012 et qui souhaitait développer un programme déjà entamé en garantissant une chaîne du froid pour des aliments délicats (poulets de chair) ; même s'il n'a pas eu les faveurs de la majorité des élèves des Cerisiers, les actions et les efforts se poursuivront sur le terrain.

